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Abstract (en)
The apparatus (1) has a winding body (3) for winding a hair strand. A winding body drive unit e.g. gear motor, rotatably drives the body around its
longitudinal axis. A hair drive unit (7') i.e. grip, drives the strand on the body. An actuating unit (10) i.e. control button, rotatably actuates the body
to allow a user to choose one rotation direction among two rotation directions. A control unit i.e. CPU, is programmed for controlling the body drive
unit in reverse direction of the chosen direction when the control unit detects an operating state to cause the stopping of rotation of the body. An
independent claim is also included for a method for curling a hair strand.

Abstract (fr)
L'invention concerne un appareil (1) de coiffure comportant un moyen de préhension (2) un corps d'enroulement (3) d'une mèche de cheveux,
des moyens d'entraînement en rotation du corps d'enroulement (3) autour de son axe longitudinal, des moyens d'entraînement des cheveux pour
entraîner la mèche sur le corps d'enroulement (3), des moyens d'actionnement (10) du corps en rotation permettant à l'utilisateur de choisir un parmi
les deux sens de rotation, une unité de contrôle reliée aux moyens d'actionnement (10) et programmée pour commander les moyens d'entraînement
selon le sens choisi, l'unité de contrôle étant programmée pour commander les moyens d'entraînement dans le sens inverse du sens de rotation
choisi quand l'unité de contrôle détecte un état de fonctionnement provoquant l'arrêt de la rotation.
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